
ntu Au 15u Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Volta Grande, tealizadano dia

04 de Outubro de 2022.,, Aos quatro dias do mês de Outubro de dois mil e vinte e
dois, às 18:30 horas, rgalizou-se a décima quinta Sessão Ordinária da Câmara

Municipal de Volta Grande designada para esta data. Foi feita a chamada dos

Vereadores e assinado o:livro de presenças. Havendo número legal, a Sra. Presidente

deu por aberto os trabalhos com a aprovaçáo da ata da sessão anterior, nos termos do

art. 16l do Regimento Interno. Em seguida a Sra. Presidente justificou a ausência da

Vereadora Alexandrina nà presente sessão por motivo de saúde. Logo após, passou-

se à leitura do Expedignte: OÍicio n" 17712022 - Assunto: Encamiúamento de

Projeto de lei (faz); Ofrcia 17812022 - Assunto: Encamiúamento..de Projeto de Lrei

(faz); Oficio n'17912022 - Assunto: Encamiúamento de Projeto de Lei (faz); OÍicio
n'l&012022 - Assunto: Encaminhamento de Projeto de Lei (faz); OÍicío rfl8ll2022
- Assunto: Remessa dei'-,çei (faz); Ofrcio n'18212022 - Assunto: Encaminhamento
(faz); OÍicio nol83/2022 r-Assunto: Encamiúamento de Projeto de Lei (faz); Oficio
rf78512022 - Assunto: Presta Informação; OÍicio n'18712022 - Assunto: Presta

Informação. Logo após a Vereadora Luciana Teperino solicitou apalawaparafalat a
respeito do Projeto de Lbi que contrata estagiários no município, ressaltândo que na

Lei 163712022 aprovad4 por Esta Casa, a permissão paru a referida contratagão é

para alunos residentes qg município. Em seguida foi lida a Emenda Supressiva

ÍfOy2O22 ao projeto ôê: f.i n02312022: SUPRIMI O §2" DO ART.I" DO

PRoJETO DE LEI DO EXECUTIVO 02312022 E RENUMERA O §1" PARA
PARÁGRAFO UNICO.I Novamente com a palav Teperino

disse que a referida Eménda se deve pelo fato de 02312022

esüí invalidaqdo uma Emenda que foi provada Casa. A
Vereadora disse tambéni ser a favor da inclusão de novas vagas, ressaltando que o

único curso técnico do iiii;rriripio é de administração e que já está terminando em

dezembro. Logo após, a Srà. Presidente colocou em segunda discussão e votagão do

Projeto de Lei n'01912022: "REVOGA O INCISO IX DO ARTIGO 23 DA LEI
NnnltCIPnL No 1.460 DE 07 DE ABRIL DE 2015". Sendo o mesmo aprovado por

unanimidade. Logo apósi.a Sra. Presidente colocou em segunda discussão e votação o

Projeto de Lei DO

MqNrcíPro DE DO

ACESSO À lrurO 27,

DE 18 DE NOVEMqRO DE 20LL, A

INFORMAÇÕBS pRUVIS;TO N0 INCISO XXKII DO "CAPUT'DO ART.59, NO INCISO

II DO § 3a DO ART.37 E,NO § 2s DO ART. 216 DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA

FEDIMTIVA DO BMSIL, E DÁ OUTMS PROVIDÊNCIAS". Sendo o mesmo
a Sra. Presidente colocou em segunda

solugão n'0612022: "DISPÕE SOBRE A
O NO ÂUNITO DO PODER LEGISLATIVO
or todos os vereadores,presentes. Logo

após, a Sra. Presidente colocou em dr,scussão e votagão o Projeto dê Resolugão

*OIIZOZZ: "FICA INSTITUÍDO NO ÂIT,ISITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
A DE INTEGRIDADE PÚBLICA.,' SENdO O

go após foi lido o ReQuerimento no02612022 de

autoria dos Vereadores Alexandrina, Luciana Teperino e Anderson - Assunto: Vale

refeição para os funcioprários terceirizados. Pela Sra. Presidente foi colocado em

discussão e votação o referido Requerimento sendo o mesriio aprovado por

unanimidade. Logo após, a Vereadora Luciana Teperino qolicitou apalavraparu dizer



e se- há também o colocar um aditivo no contrato da

empresa terceinzad r Anderson Meneguiti disse que se

trafà de uma classe de salario e, como, a maioria dos

funcionrírios da prefeituia recebe seria justo. Logo após foi lido o Requerimento no

02712022 de autoria dosrVereadores Anderson e Eduardo - Assurito: Andamento da
Emenda do Deputado Wilson Batista paÍa a compra de uma ambulância. Pela Sra.

Presidente foi colocado, em discussão e votagão o referido Requerimento sendo o

mesmo aprovado por unanimidade. Logo após a Sra. Presidente concedeu a palavra
livre ao 'Vereador Inácio, que iniciou falando sobre a preocupação com a falta de

roblemas para
rexdor soliciÍa
deve ser feito

umaextensão de rede nd local. Nada mais havendo a tratar a Sra. Presidente deu por
encerrado os trabalhos i'onvocando os Senhores Vereadorcs para a próxima Sessão

no dia 18 de outubro de 2022. Para constar, lavrou-se a presente Ata que, será


